

# Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Samstag, 26. November 1960

Blatt 2297

## Arbeitstagung über Europagedanken im Rathaus

=====

26. November (RK) Montag, den 28. November, um 17 Uhr, wird im Stadtsenatssitzungssaal des Wiener Rathauses die Arbeitstagung "Europa durch Europas Schulen" eröffnet werden. Den Einleitungsvortrag hält Professor Dr. B. Aubin über "Wo steht die europäische Einigung heute". Professor Aubin ist Leiter des europäischen Forschungsinstitutes der Universität Saarland.

Mittwoch, den 30. November, findet um 18 Uhr im Stadtsenatssitzungssaal die Schlußsitzung der Arbeitstagung statt, wobei Professor Dr. Henry Brugmans, der Rektor des College D'Europe in Brügge, über die Arbeit seines Institutes berichten wird. Bekanntlich soll diese Vortrags- und Seminarreihe, die vom 28. bis 30. November dauert, Lehrer und Erzieher mit den Problemen der europäischen Einigung vertraut machen.

- - -

Geehrte Redaktion!

=====

Wir erinnern daran, daß anlässlich der Inbetriebnahme des neuen Gasbehälters am Wienerberg durch Bürgermeister Jonas, eine Pressebesichtigung stattfindet.

Treffpunkt: Montag, 28. November, 9 Uhr, Rathaus, Eingang Lichtenfelsgasse, Autobus.

- - -

Preisverteilung "Wien im Blumenschmuck"  
=====

26. November (RK) Freitag, den 2. Dezember, um 17.30 Uhr, wird Bürgermeister Jonas im Wiener Rathaus die Preisverteilung der Aktion "Wien im Blumenschmuck 1960" vornehmen. Jene Blumenliebhaber, die heuer ihre Fenster oder Geschäftsportale am schönsten mit Blumen geschmückt haben, werden aus der Hand des Bürgermeisters die Goldene, Silberne und Bronzene Rose sowie weitere Preise und Auszeichnungen entgegennehmen können. Bei der Feier wird der Präsident der Österreichischen Gartenbaugesellschaft Hofrat Dipl.-Ing. Emil Planckh die Eröffnungsansprache halten, worauf Stadtrat Heller über den Erfolg der diesjährigen Aktion berichten wird.

- - -

Kinder singen vor Schönbrunn Weihnachtslieder  
=====

26. November (RK) Am Dienstag, den 29. November, wird um 15 Uhr ein Chor der Hietzinger Hauptschüler den Salzburger Weihnachtsbaum vor dem Schloß Schönbrunn erwarten und aus diesem Anlaß Weihnachtslieder zum Vortrag bringen. Der 22 Meter hohe Baum, ein Geschenk des Bundeslandes Salzburg an Wien, wird von der Stadtgrenze unter Polizei- und Gendarmeriebegleitung über die Wientalstraße bis vor Schönbrunn geleitet werden. Zwischen den Darbietungen des Chores sprechen der Salzburger Landesrat Kaut, Bezirksvorsteher Fischer und Vizebürgermeister Mandl über den Sinn der Veranstaltung, welche die Verbundenheit der österreichischen Bundesländer mit ihrer Hauptstadt anläßlich des Weihnachtsfestes symbolisieren soll.

Geehrte Redaktion!

Sie sind herzlich eingeladen, zu der Übernahmsfeier des Salzburger Weihnachtsbaumes für Wien am Dienstag, dem 29. November, um 15 Uhr, vor dem Schloß Schönbrunn, einen Vertreter zu entsenden.

- - -

Ein Jubiläum auf dem Kahlenberg  
=====

26. November (RK) Der 25jährige Bestand des Kahlenberg-Restaurants gab gestern abend den Anlaß zu einer kleinen Feier, zu der von der Kahlenberg-Gesellschaft und der Pächterfirma Vertreter der Stadtverwaltung und viele weitere Ehrengäste eingeladen waren. Die Stadt Wien war durch Vizebürgermeister Mandl, die Stadträte Maria Jacobi, Schwaiger und Sigmund sowie durch mehrere Gemeinderäte und Bezirksvorsteher vertreten. Der Vizebürgermeister hob die Bedeutung des Restaurants in unserem Fremdenverkehr hervor, sowie den internationalen Ruf, den sich diese Gaststätte als Repräsentant der Wiener Gastronomie erworben hat. Er wünschte dem Betrieb im Namen des Bürgermeisters und der Stadtverwaltung auch weiterhin gute Erfolge.

Stadtrat Schwaiger beschäftigte sich in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Aufsichtsrates mit der wechselvollen Geschichte der vor 87 Jahren gegründeten Kahlenberg-Gesellschaft. Ihr erstes Bauwerk war die Zahnradbahn auf den Kahlenberg. Das Restaurant auf dem Kahlenberg wurde seinerzeit mit einem Kostenaufwand von 1,2 Millionen Schilling errichtet. Der Pächterfirma Groeger & Lob, die das Restaurant seit der Eröffnung führt, sprach er den Dank für die bewiesene Treue aus.

- - -

Staatssekretär Popović besichtigte das Neue Wien  
=====

26. November (RK) Der jugoslawische Staatssekretär Koca Popović und die Mitglieder der jugoslawischen Abordnung unternahmen zum Abschluß ihres Staatsbesuches eine Rundfahrt durch das Neue Wien. Die Gäste besichtigten, begleitet von Senatsrat Ing. Boeck, die beiden Verkehrsbauwerke Opernkreuzung und Südtirolerplatz, mehrere städtische Wohnhausanlagen im 5., 10. und 19. Bezirk, sowie einen Kinderhort in Hernals und die Sonderschule für körperbehinderte Kinder in Währing. Ihre Rundfahrt beendeten sie mit der Besichtigung der Wiener Stadthalle.

- - -